

Peduli Sesama, Ketua GNB Jateng Giat Berbagi Nasi Bungkus dan Masker

Agung widodo - KOTASEMARANG.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 31, 2021 - 18:06



Team GNB Jateng Gerakan Nasi Bungkus Berbagi Untuk Negeri Giat Baksos

KOTA SEMARANG- Ketua (GNB) Tri Priyambodo S.H, M.H bersama team (GNB) Gerakan Nasi Bungkus Jateng menggelar bakti sosial pembagian nasi bungkus dan masker lokasi di pasar Johar, kota Semarang. Sabtu (31/07/2021).

Team (GNB) Gerakan Nasi Bungkus berbagai untuk Negeri tersebut mendatangi

sejumlah lokasi di Pasar Johar, kota Semarang untuk menyalurkan nasi bungkus yang berisi makanan siap saji dan masker. Pada bakti sosial itu, para team (GNB) membagikan kepada pemulung, pedagang asongan, tukang becak dan warga lainnya.

Menurut ketua (GNB) Jateng Tri Priyambodo S.H, M.H, pembagian makanan siap saji dan masker ini merupakan bentuk kepedulian antar sesama di tengah pandemi covid-19 dan pemberlakuan PPKM saat ini. Sekretaris (GNB) Jateng Aryanto juga mengatakan pihaknya membagikan nasi bungkus dan masker.

"Giat baksos ini bentuk kepedulian serta empati untuk membantu sesama yang membutuhkan. Kegiatan sosial yang digagas team (GNB) Gerakan Nasi Bungkus akan senantiasa dilakukan guna meringankan beban ekonomi warga ditengah pandemi Covid-19 yang belum berakhir, " jelas team GNB Jateng.

"Tri Priyambodo mengatakan, team (GNB) akan terus melanjutkan kegiatan seperti ini, karena ternyata cukup banyak orang yang membutuhkan di jalanan," paparnya.

Dirinya juga berpesan kepada warga agar selalu terus menjaga kesehatan dan mematuhi protokol kesehatan. Tetap menerapkan 5M, memakai masker, mencuci tangan, menjaga jarak, menjauhi kerumunan serta membatasi mobilisasi.

Sementara itu, Eko warga kota Semarang yang berprofesi tukang becak yang mangkal di pasar Johar mengatakan, merasa senang karena sudah dapat nasi bungkus dan masker. Kebetulan hasil dari becaknya sepi, bahkan dari pagi hingga sore hari belum ada penumpang sama sekali.

"Sepi Mas hari ini, dari pagi hingga sore belum ada penumpang sama sekali, apalagi sekarang PPKM Darurat yang terus diperpanjang. Alhamdulillah ini tadi dapat nasi bungkus dan masker, lumayan untuk makan nanti dirumah," katanya.

Eko juga mengucapkan terima kasih kepada ketua (GNB) Jateng BP, Tri Priyambodo S.H, M.H dan Teamnya Gerakan Nasi Bungkus berbagai untuk Negeri. Serta berharap berbagi sesama ini agar diteruskan untuk ladang amal dan menebar kebaikan.

(AGUNG)